



Christlich Demokratische Union Gemeindeverband Brombachtal

Die Mischung macht's Seit November steht die Liste der CDU Brombachtal Kandidatinnen und Kandidaten für die Gemeindevertreterwahl am 14. März fest. Das neue Team hat in guter Zusammenarbeit das Wahlprogramm für die Gemeinde Brombachtal erarbeitet.

Das Motto ‚Mit uns WIRDS gut‘ steht für die wesentlichen Themen wie wirtschaftliche Rahmenbedingungen, Infrastruktur, Regionalität, Demokratie und Soziales Engagement.

Das Team setzt sich aus jungen sowie erfahrenen Kandidaten zwischen 21 bis 65 Jahren zusammen. Die zwölf Kandidaten, davon vier weibliche Kandidatinnen, kommen aus Ortsteilen Kirchbrombach, Langenbrombach, Böllstein und Birkert.

Erfolgversprechend ist der bunte Blumenstrauß aus beruflichen Erfahrungen in der Selbstständigkeit, Industrie, Handel, Handwerk, IT, Werbung, Kommunikation sowie dem sozialen Bereich.

Konkret geht es um die Schaffung von wirtschaftlichen Rahmenbedingungen zum Erhalt und Ausbau von regionalen Einkaufsmöglichkeiten, Gastronomie, Handwerk, medizinischen Versorgung, Landwirtschaft, Tourismus, Kindergärten und Schulbetreuung sowie Inklusion. Dazu gehört auch die Weiterführung der aktuellen Themen des Brandschutzes, der Wasserversorgung, Barrierefreiheit sowie des öffentlichen Nahverkehrs.

Die CDU wird von Anfang an auf eine gute Kooperation mit den anderen Parteien setzen, um Entscheidungen zum Wohle der Bürger Brombachtals zu erreichen. Die Sachthemen stehen im Vordergrund, nicht parteiliches taktieren. Wichtig ist dem neuen Team die Einbeziehung der Bürger in die Erarbeitung von Gemeindeprojekten, Freizeitangeboten und die Unterstützung der Vereine.

Es treten in der Reihenfolge der Liste Ulrike Fill, Jan Eckel, Jürgen Röser, Nico Jöckel, Andreas Koch, Karsten Ripper, Maria Tenhaef, Jürgen Tenhaef, Stefan Kurz, Lilli Ditter, Christiane Röser, Thilo Fischer an.